
 
 

Protokollauszug 
aus der 

29. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksausschusses Kommu-
naler Immobilien Service  

vom 18.01.2019 

 
öffentlich 
Top 4.1 Mehr Bäume für Schulen und Kitas 

18/SVV/0352 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Antragstellerin Frau Naundorf erhält ihren ursprünglichen Antrag aufrecht (Fassung vom 
15.05.2018) und bittet diesen abzustimmen. Sie stellt klar, dass der Rückgriff auf Zeigerpflanzen 
etc. wie in den Ausschüssen KOUL und Bildungsausschuss besprochen, nicht mehr verfolgt wird. 
 
Nach kurzer Diskussion stellt die Vorsitzende Frau Michalske-Acioglu fest, dass dieser Antrag 
bereits in der Sitzung vom 14.06.2018 behandelt wurde, mit dem Ergebnis „durch Verwaltungs-
handeln erledigt“. 
 
Herr Exner fragt nach, ob einer der Ausschussmitglieder die Fassung des Ausschusses für Stadt-
entwicklung, Bauen und Verkehr vom 18.09.2018 abstimmen lassen möchte. Dies wird von allen 
verneint. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschliessen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu veranlassen, dass die bei öffentlichen Baumaßnahmen 
angeordneten Ersatzpflanzungen von Bäumen vorrangig auf dem Gelände von Kitas, Schulen 
oder Sportanlagen erfolgen. 
 
Bei der Neu- oder Umgestaltung von Schulhöfen, Kitagärten oder Sportanlagen ist explizit dafür 
zu sorgen, dass Baumpflanzungen erfolgen bzw. vorhandene Bäume nach Möglichkeit erhalten 
bleiben. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  
Ablehnung:  
Stimmenthaltung:  
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